

Fecha <b>23.08.2022</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>PP</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

# Fija ¡el narco! precio de tortillas

REFORMA / STAFF

IGUALA.- Mientras que en la mayoría de los municipios de Guerrero los industriales de la masa y la tortilla aumentaron a 30 pesos el kilo, en Iguala un grupo del narco obligó a bajar el costo a 21 pesos desde el 15 de agosto.

En este municipio, donde hay una disputa entre las organizaciones criminales Los Tlacos y La Bandera, antes Guerreros Unidos, el kilo de la tortilla pasó de 23 pesos a 21 pesos.

“A partir del 15 de agosto por apoyo a las familias igualtecas el precio del Kg. Torti-

lla 21. Kg. Tortillas 12 y Kg. Taquería 19. Atte. La Sierra”.

Estas cartulinas se difundieron en las redes sociales mientras algunos de los establecimientos decidieron suspender la venta del producto.

Fuentes locales revelaron que en Iguala hay 250 tortillerías las cuales pagaban mensualmente 3 mil pesos a los integrantes de uno de los grupos de la delincuencia organizada que opera en Iguala.

Esta no es la primera vez que el crimen organizado ordena a los comerciantes o empresarios de Iguala ba-

jar o subir el precio de los productos como la carne de cerdo, res o de pollo o el huevo e incluso el refresco o la cerveza.



EL DOMINIO DEL CRIMEN

Igual ha ocurrido en Taxco y en los nueve municipios de la región de la Tierra Caliente donde opera el grupo de la Familia Michoacana.

Hace dos meses, en el municipio de Zihuatanejo, más de 50 tortillerías tuvieron que suspender el servicio durante dos días por las amenazas del crimen organizado para que les pagaran extorsiones.

